

FDP Zollikon sagt klar JA zur Senkung des Steuerfusses

Freisinnige Finanzpolitik zahlt sich aus. Zu diesem Schluss kamen die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Zollikon an ihrer Parteiversammlung vom 14. November. Die Partei unterstützt die vom Gemeinderat vorgeschlagene Senkung des Steuerfusses auf 79% einstimmig. Nach der Präsentation durch Finanzvorsteherin Sylvie Sieger stellte die Versammlung fest, dass Zollikon finanzpolitisch auf solidem Fundament steht. Unsere Gemeinde verfügt über ein schönes Nettovermögen und kann die anstehenden grossen Investitionen – unter anderem die Sanierung des Schwimmbads Fohrbach – aus eigener Kraft stemmen. Deshalb ist es konsequent, dass der Gemeinderat die Steuerzahler weiter entlastet.

Auch dem Budget 2023 stimmt die FDP einstimmig zu. Aus Sicht der FDP budgetiert der Gemeinderat hinsichtlich der Steuererträge mit Vorsicht. Damit kann in der Rechnung 2023 am Ende dann anstelle eines nun budgetierten Verlusts von rund 3 Mio. Franken durchaus auch ein Gewinn resultieren. Auf der Ausgabenseite sieht der Gemeinderat erneut erhebliche Investitionen von 21 Mio. Franken vor. Die FDP hofft, dass die Gemeinde die geplanten Erneuerungsarbeiten im Jahr 2023 tatsächlich umsetzen wird. In den letzten Jahren hat der Gemeinderat stets grosse Investitionsposten ins Budget gestellt und davon dann meist nur einen Bruchteil effektiv realisiert. Dieser Investitionsstau ist nun dringend abzuarbeiten.